
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Kong Racer“ vom 26. September 2008 um 21:00

Hallo zusammen,

wir wollen es mal so sagen, VW hat wirklich mit dem Dicken den Sprung in die Oberklasse
geschafft. Selbst der kleine Golf 6 hat jetzt kein billiges Plastik mehr . Es stimmt momentan
einfach alles, meine Meinung. Nur der Phaeton schafft es einfach nicht, trotzdem ein gutes
Auto. Leider mit dem alten Navi und viel zu wenig Weiterentwicklung nicht mehr so ...............

.

Gruß
Niels
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